

*„Ich bin die Auferstehung und das Leben.
Wer an mich glaubt, wird leben, auch wenn
er stirbt.“
(Joh. 11,25)*

Wir trauern um unsere Mitarbeiterin, Kollegin, Freundin



Karin Pfeiffer



28.07.1955 – 15.03.2017

Frau Pfeiffer war seit der Eröffnung der Tagespflege 2011 im **Caritas SeniorenHaus Mandelbachtal** tätig. Ihre Menschlichkeit und Freundlichkeit machten sie zu einem besonders liebenswerten Menschen. Sie verstarb am 15.03.2017 nach kurzer aber schwerer Erkrankung im Alter von 61 Jahren. Unser tief empfundenes Mitgefühl gilt den Angehörigen. Frau Pfeiffer wird stets einen Platz in unseren Herzen behalten.

Einrichtungsleitung, Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter
des Caritas Seniorenhauses Mandelbachtal